



FOTO: ESPECIAL

• **LUJO.** Carney comió pan de muerto.

#CONMÉXICO

DESTACA
CARNEY
ALIANZAS
COMERCIALES

El primer ministro de Canadá, Mark Carney, reconoció la alianza económica y el fortalecimiento comercial entre el gobierno canadiense y el mexicano.

Luego de su visita por el país, el primer ministro compartió un video en donde afirma que las relaciones comerciales entre ambas naciones se traducen en más negocios para los canadienses.

2

VECES SE
HAN REUNI-
DO CARNEY Y
SHEINBAUM.

"Nuestras relaciones comerciales se traducen en más negocios para los canadienses. Nos centramos en fortalecer y diversificar dichas alianzas", dijo.

En el video, desde una granja en Manitoba, Canadá, se observa a Carney, con la ministra de Relaciones Exteriores, Anita Anand; y el de Relaciones Comerciales, Dominic LeBlanc, comiendo pan de muerto. **FERNANDA GARCÍA**